

von Rechtsanwalt **Phil Salewski**

IT-Recht Kanzlei ab sofort auch auf Instagram aktiv

Ab sofort betreibt die IT-Recht Kanzlei auch einen Instagram-Account, um Mandanten und Interessenten über neue Beiträge und aktuelle Rechtsthemen zu informieren. Über den neuen Social-Media-Kanal sollen vor allem all diejenigen zeitgleich und gleichwertig mit Informationen versorgt werden, die eher auf Instagram als auf Facebook oder auf unserer Kanzleihomepage aktiv sind.

In regelmäßigen Abständen werden über den neuen Instagram-Account in Zukunft relevante Beiträge zu gegenwärtigen rechtlichen Entwicklungen, aber auch neue Leistungen für Mandanten (etwa neue Muster, neue Anleitungen, neue Pakete) hervorgehoben.

Um der IT-Recht-Kanzlei auf Instagram zu folgen, kann entweder über die Suchfunktion das Profil „itrechtkanzlei“ gefunden oder [dieser Link](#) geklickt werden.

Tipp:

Die IT-Recht Kanzlei ist auch auf Facebook aktiv. Zu unserer Facebook-Seite geht es [hier](#).

Autor:

RA Phil Salewski

Rechtsanwalt